

CHAVVAL

Danger d'explosion

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA

Titre / Title: Chaval, Danger d'Explosion
Auteurs / Authors : Madeleine Debras, Marc Large
Réalisateur / Director : Marc Large
Musique : Pierre Bertrand

Durée / Length: 52'
Genre / Type: Documentaire / Documentary
Année de sortie / Year of release: 2019

Production / Production company : Marmitafilms
Partenaire / Partners : France Télévisions, CNC, Région Nouvelle-Aquitaine, Procirep, Angoa
Pays / Country: France
Producteurs / Producers: Martine Vidalenc, Emmanuel Quillet

Formats: HD, 2K
Langue originale / Original language: Français / French
ISAN: ISAN 0000-0004-60A1-0000-E-0000-0000-W

Distribution / Ventes: distribution@midralgar.fr

SYNOPSIS

Chaval occupe une place de premier plan dans l'histoire du dessin d'humour du XXe siècle. Novateur et fier de l'être, imposant le dessin sans légende, il fut salué par Fellini, Céline et Cocteau qui aura cette superbe formule : « Vous êtes singulier comme d'autres sont pluriels. » Lorsqu'il tire sa révérence le 22 janvier 1968 à Paris, il cloue sur la porte de son appartement un dernier gag terrifiant : « Attention Danger d'Explosion ». Chaval aura accompli dans l'humour un « voyage au bout de lui-même », il nous laisse une œuvre qui, au-delà des modes, de l'actualité fugace, fait apparaître l'Homme dans sa misère physique et dérisoire.

Chaval has a prominent place in the history of caricature at the 20th century. Pioneer and proud to be so, inventor of the sketch with no legend, he was honored by Fellini, Céline and Cocteau who will say about him : « You are singular like other are plurals ». When he passes away on January 22th 1968 in Paris, he nails on his door : « Explosion ahead ». Chaval has accomplished through humor, a « journey beyond himself ». He leaves a work which, above fashions, fleeting news, lets man appear in all its physical and paltry misery.

PRIX / AWARDS

2019
Grand Prix, Festival International du Dessin d'Humour, Saint-Just-Le-Martel (France)

SÉLECTIONS / SELECTIONS

2019

Festival International du Dessin d'Humour, Saint-Just-Le-Martel (France)